

5.22 中核派政治集会に結集せよ！

とき 5月22日午後5時半 ところ 大阪市立桜宮公会堂(京橋下車西入)
反戦会議アピール 前進を読もう

全ての学友諸君！

4.28 沖縄奪還大斗争の爆発と5月カニボジア侵略に対する米一日人民の反戦斗争の高揚は、今やアジアに於る米日帝国主義の侵略、強盗的な毛き出しり本質を満天下に明らかにした。特にこの間のカニボジアをめぐるニクソンの強行的な米軍侵略政策と傀儡扱いく政府ロニ・ルーヴに対する軍事介入はとりも直さず。今日アジア植民地体制の全面的な破綻にみまわしている邊いつから小さな米帝の死のあがきを示すのであるベトナムを決定的導火線とするアジア危機の波状的拡大は米帝をしてますます侵略と叛りくの死の泥沼に引きずり込み、一途の延命の道をアジア人民への抑圧と侵略戦争に存亡を賭ける危機的窮地に追いやっているまさしく米帝にとってはアジアは死の生命線である。特に、米帝の今日的侵略政策の破綻はアジアのみならず、国内的とも、このカニボジアへの侵略拡大政策に対する反戦運動は、全米的な異常な大爆發を巻き起こし、今や米国内は物薄い反政府運動で荒小狂っている。ケント州大学での反戦学生4名の虐殺、更に続く黒人虐殺の波状的な血迷ったニクソンの弾圧政策は一般市民までをも反政府側の立場に立たせている。

一方日帝は昨秋の「日米共同声明」によって明確に、アジア侵略と抑圧の共犯者として「侵略宣言」を説うことによって、はつきりアジア人民に敵対することをあきらかにした。

今日のカニボジア侵略に対する積極的なテコ入れであるカニボジア参戦回合同議ニアミア侵略会議への佐ト政府の娘々ならぬ意氣込みは、まさしく日帝がワシントンでニクソンととりかわした侵略強盗同盟の盟約を早速開始したものに他ならない。日帝のカニボジア参戦回合同議への積極的参加は明らかに新たな侵略政策の顕現となり侵略者を侵略と叛りくと全面に押し出すべく之故に、プロレタリア人民への全面的対決を謳調とする段階に達したものとみてはならない。

沖縄では侵略基地化の正体をますますアバクロレ、今やアジア危機が深化するなかで沖縄の永久侵略基地化への固定化は強まりこそ叫んで胡言りはしないのである。特にベトナム・ラオス・カニボジアへの危機拡大と並び来る朝鮮危機の到来は、米帝一日帝をして侵

媚貨物の利用を一寸的に促進せしめる条件となつてゐる。

4.28斗争から5月カニボジア - 6月安保決戦への革命的左翼の住民は世界史的大転回をひきおこす歴史的重みをもつてゐる。帝日主義の排外主義とデオロギー攻撃は社共を始め、革マル・ML派、民主同を始めとして一切の諸党派の本領をリトマス紙にかけ、排外主義へ転落せしめ帝日主義の侵略の道を掃き清めようとしている。6月安保決戦を目前にひかえ、中核派を軸とした大統一戦線に干渉強化と、そこに対する大衆の左倒的結果、つまり革命派の強化こそが今こそ要請されてゐるのである。

特に沖縄斗争から諸党派が完全に召還し、敵対する中で、支配者のペテニ的な「72年沖縄返還」論の反人民的な策動を断固政治的にバクロし、佐ト帝日主義政府の沖縄政策をズタズタに引き裂くことによつて、完全に帝日主義者の沖縄を軸とする安保政策一日米共同声明体制を破綻せしめねばならぬ。

6月安保決戦に向けての斗りの方向は、まさに自ヘル労働者、学生、高校生を中心とした全国反戦、全国全支闘などの大統一戦線の形成を駆使することによつて、プロレタリア大衆を革命本部路線の下に結束せしめ、我々はつきりと階級斗争全体の公認指導部として登りつめることによつて、党・プロレタリア階級の形勢を断固勝ち取つていかねばならぬ。

6月安保決戦の大爆發こと、70-72年階級斗争の未来をけっさりと決定づける。一切の斗りの力ははみとえに、革命派のヘゲモニーの確定による6月安保決戦の全国的な爆發一一の一矢が立べてである！

学習会

時間 - 毎週水曜日午後3時
場所 - 反戦会議BOX

テキスト - 「ド・1テ」「なにをなすべきか
主催 - マルクス主義研究会

8/5